



**Universidad del sureste**

**Campus Comitán**

**Licenciatura en Medicina Humana**

**Tema: Ficha de Control de lectura**

**Antonia Berenice Vázquez Santiz**

**7° "A"**

**Materia: Metodología de la investigación**

**Nombre del docente: Dra. Meza López Dulce Melissa**

Comitán de Domínguez Chiapas a 6 de Marzo del 2025

# *Embarazo de alto riesgo en adolescente*

Universidad  
Campus Comitán

Licenciatura en medicina humana



Un embarazo en la adolescencia es un factor de riesgo muy alto ya que pone en peligro la vida de la madre tanto del feto y tiene profundas consecuencias psicológicas y sociales

*Medicina humana*

*A. Berenice Vázquez  
Santiz*

<p>Título: Embarazo de alto riesgo en la adolescencia</p> <p>Autor: Jennifer Castañeda paredes/ Henry santa cruz Espinoza</p> <p>Cap. 1</p>	<p>Tema que aborda:</p> <p>Factores de riesgo asociados al embarazo en adolescentes</p>	<p>Capitulo: 1</p> <p>De la página__1__ a la_10__</p>	<p>Fecha: 6/03/25</p> <p>Numero de ficha: 1</p> <p>Lector: Meza López Dulce Melisa</p>
<p>Idea (s) Principal (s):</p> <p>El embarazo adolescente puede ocurrir por múltiples razones algunas de ellas son: el abuso, violación o la explotación sexual. Oh también la falta de conocimiento del adolescente, y los mayores niveles de pobreza.</p>	<p>Glosario:</p> <p>1.Edad de la adolescente: Si bien la adolescencia abarca un rango de edades entre los 10 y los 19 años, los embarazos en las adolescentes menores de 15 años son especialmente riesgosos.</p> <p>2.Condiciones durante el embarazo: Factores como la malnutrición, infecciones o complicaciones como la preeclampsia, hemorragias, o infecciones del tracto urinario también contribuyen a un embarazo de alto riesgo.</p>	<p>Vinculación con la novela:</p> <p>Factores de riesgo asociados al embarazo en adolescentes</p>	
<p>Ideas secundarias:</p> <p>La adolescencia es el período de transición que sucede entre la niñez y la edad adulta, está comprendida entre los 10 y 19 años. Los cambios tanto físicos, psicológicos y sociales presentes en esta etapa pueden exponer a los jóvenes a situaciones de riesgo. El embarazo adolescente es una problemática de gran magnitud que requiere estrategias de prevención efectivas. Reconocer los factores de riesgo asociados es un requisito fundamental para un planteamiento eficaz.</p>		<p>Comentario personal:</p> <p>A falta de información y también el descuido de los padres las adolescentes resultan embarazadas, y desde muy temprana edad ellas experimentan esa sensación de arruino en sus vidas y los riesgos que pueden presentar durante la etapa del embarazo.</p>	

## Referencias

by J Castañeda Paredes · 2021 · Cited by 14 Organización Mundial de la Salud.

<https://scielo.isciii.es/pdf/eg/v20n62/1695-6141-eg-20-62-109.pdf>